PAROISSE ST FRANÇOIS D'ASSISE



Permanence d'accueil à l'église Ste Thérèse , 20 rue Albert Camus AMIENS : le mercredi et le samedi de 10h à 12h. 03 22 44 81 61



<u>Curé</u>: Jean-Marie POITOUT 15 rue Jean Jaurès CAMON 03 22 53 91 98 / 06 81 71 70 74 poitoutjm@orange.fr

Prêtre auxiliaire : Jean GREVET 03 22 92 68 87 jgrevet@diocese-amiens.com

Aumônier diocésain des artistes : Jean-Pierre DALIBOT 09 65 34 99 83 jean-pierre.dalibot@wanadoo.fr

Courriel: stfrancoisassise@diocese-amiens.com

Retrouvez-nous sur le site du diocèse : www.amiens.catholique.fr

SEMAINE 24: INFORMATIONS DU 8 AU 16 JUIN 2024

Samedi 8 juin 2024

15h30 16h30	Camon St Victor	<u>Mariage : Quentin Fourdrinier – Sandra Ferreira.</u> Messe : 10è dimanche.
		Anne-Marie, Solange, Jean et Nicolas Guillard. Jocelyne Binet.
17h	Ste Thérèse	Baptême: Noé Thomas.
18h30	St Pierre	Messe: 10è dimanche. Gabriel Labat.

Dimanche 9 juin 2024

9h30	Camon	Messe : 10è dimanche. Jean-Félix Ipenba (1er anniversaire de décès).
11h	Ste Thérèse	Messe: 10è dimanche.
12h	Ste Thérèse	Baptême: Rayan Meziani Deneux.
17h	Ste Thérèse	Vêpres et adoration.

Oups! J'ai failli oublier... On vote aujourd'hui!

Lundi 10 iuin 2024

= I o j .		
14h	St Victor	Adoration du Saint Sacrement.
14 ou 20h	Evêché	Formation obligatoire pour les catéchistes et animateurs de groupes de jeunes :
		la prévention des abus et la protection des mineurs.
17h	Coeur Soleil	Messe.
18h	salle Camon	Répétition de chants.
18h30	St Pierre	Messe.
20h30	Evêché	Inter-mouvements d'Action Catholique.

Dernier délai pour s'inscrire à « la fresque du climat » qui aura lieu samedi 6 juillet 9h-12h à Ste Thérèse (feuille au fond des églises ou par courriel).

Mardi 11 juin 2024

12h	Ste Thérèse	Messe.
14h	Rivery	<u>Funérailles : Liliane Denamur.</u>

Mercredi 12 juin 2024

	J	
10h	St Pierre	Funérailles : Josiane Saint.
12h	Camon	Messe.
18h30	St Pierre	Messe.

Jeudi 13 juin 2024

12h	Rivery	Messe.
17h	Ste Thérèse	Vêpres et adoration.

Vendredi 14 juin 2024

12h	Camon	Messe.	
18h30	St Pierre	Messe.	

Du 15 au 23 juin, consultation des Chrétiens sur la future Equipe de Conduite Pastorale : il vous sera donné un bulletin lors des messes des 15 et 16 juin : vous pourrez suggérer des noms pour constituer la future ECP de la paroisse (2024-2027).

Samedi 15 iuin 2024

9h30	ND Bon Conseil	Rassemblement de fin d'année du caté, pour toutes les familles : grand jeu,
		<u>célébration</u> , barbecue, etc
12h15	Ste Thérèse	Baptême: Raphaël Delahoche Hennebelle.
14h	salle Ste Thérèse	ACO.
16h	place L.Gontier	La nuit du handicap : la rencontre est une fête !
16h30	St Victor	Messe: 11è dimanche.
18h30	St Pierre	Messe: 11è dimanche. Gabriel Labat. Raymonde Damiens.

Dimanche 16 juin 2024

	0 J • 1 · 1 · 1 · 1 · 1 · 1 · 1 · 1 · 1 · 1	
9h30	Rivery	Messe :11è dimanche.
		Philippe Fournet et ses parents Ginette Organo Fournet et Claude Fournet.
11h	Ste Thérèse	Messe: 11è dimanche. Palmira et José Machado.
12h30	St Pierre	Baptême : Maïa Lamour.
17h	Ste Thérèse	Vêpres et adoration.

Cette année, la fête du Sacré-Coeur est célébrée le 7 juin. Le Sacré-Coeur nous est familier, il fait partie du « paysage catholique » depuis longtemps. Mais que peut-il nous apprendre ?

Quand nous disons « Sacré-Coeur », nous pensons immédiatement à une basilique blanche au sommet d'une colline de Paris, ou bien à l'inévitable statue de notre paroisse, ce Christ 1900 un peu mièvre qui écarte les pans de son vêtement pour révéler un cœur rouge comme le cœur d'un dessin d'enfant. J'ai dit « 1900 » parce que cette fête et ces représentations appartiennent à une époque, le 19è siècle, même si la dévotion au Sacré-Coeur a son origine plus d'un siècle plus tôt.

Ce que signifie le Sacré-Coeur est des plus simples : Jésus a un cœur. Jésus aime. Le 18è siècle et le début du 19è siècle étaient caractérisés par une religion assez froide : un Christ juge, moraliste, distant. Or le Christ est au contraire très proche. Il est ému par la misère du péché, il partage la condition des plus humbles et s'assied à leur table, enfin il aime. Tout simplement, il aime ceux qu'il rencontre, ceux qui lui parlent et lui demandent, même de façon maladroite, de les aider. Il ne met pas de condition à son amour, il aime d'abord. Que nos prédécesseurs dans la foi aient eu du mal à représenter cet amour premier autrement que de façon naïve ou figée n'a pas d'importance. Pour moi je lis plus l'amour dans un regard ou dans un silence attentif que dans un cœur de plâtre, mais ça n'est pas ce qui compte. Le message du Sacré-Coeur est toujours aussi important : il est venu un homme, Jésus, et cet homme nous aimait, et cet homme était Dieu. Yves Combeau, o.p.

A noter : <u>dimanche 23 juin, clôture de la visite pastorale de notre évêque.</u>
Rendez-vous à 15h à Ste Thérèse : échange puis marche.

A 17h à la cathédrale : bilan par les paroisses et par notre évêque, vêpres et apéritif!